
Jahresbericht des Präsidenten für die Saison 2007  
 
 
Nicht gerade vom Schnee verwöhnt waren die Skiregionen auf 1000 m. Es hatte auch für 
uns einen Einfluss auf das Jahresprogramm. Verschiebungen und Absagen waren die Folge. 
Dieses Jahr wird alles anders. Es wird einen super Winter geben. Regula Friedli hat in den 
Ferien in Österreich so viele Eichhörnchen gesehen wie schon lange nicht mehr, Hunde 
verlieren extrem viele Haare und die Gämsen waren noch nie so tief wie dieses Jahr. 
Jetzt schauen wir mal, ob die Tiere bessere Wetterfrösche sind als die Muotataler. 
 
 
Jetzt ein kurzer Rückblick auf das Clubgeschehen: 
 
Aschiet Lombachalp 
 
Frühling in Habkern. Doch je weiter man Richtung Lombachalp fuhr, wurden die Wiesen 
weisser. Bei Traumwetter und guten Pistenverhältnissen kämpften 10 Skiclübler und 10 
JO’ler um den Tagessieg. 
 
 Sieger:  Frauen:  Beatrice Isch 
  Männer: Klaus Scheller 
 
 
Kandersteger und Bödelistaffete 
 
Menk und Christian nahmen am Kandersteger Langlauf teil und erzielten sehr gute 
Resultate. Die Bödelistaffete musste wegen Schneemangel abgesagt werden. 
 
 
Club-Langlauf 
 
Am 21. Februar wollten wir in Kandersteg den Club-Langlauf durchführen. Als ich am 
Dienstag mit Marcel telefonierte war schnell klar, dass wir das Rennen absagen mussten. 
Anstelle einer schönen Loipe waren die Kühe am grasen.  
 
 
Bödelimeisterschaft 
 
Auch die Bödelimeisterschaft musste von Habkern auf das Lauberhorn verlegt werden. Sämi 
Brunner, Lars Scheller und Beatrice Isch nahmen teil. 
 
 Die Ränge: 5.  Beatrice Isch 

2. Lars Scheller 
7. Sämi Brunner  

 
 
Club-Rennen Alpin 
 
Auch das Clubrennen musste verschoben werden. Statt in Habkern führten wir das Club-
rennen am JO-Weekend in Mürren durch.  
23 Erwachsene kämpften bei Traumwetter und sehr guten Pistenverhältnissen um 
Meisterschaftspunkte. 
Anstelle des Slaloms machten wir ein Plauschrennen, wo die gefahrene Zeit vorausgesagt 
werden musste. Es hat grossen Anklang gefunden, hatten doch auch mal andere die 
Chance, ein Rennen zu gewinnen. 
Die Rangverkündigung mit Fondue-Essen wurde im Restaurant Au Lac durchgeführt. 



 
 
Sieger Frauen: Plauschrennen: Christina Scheller 
  Riesenslalom: Beatrice Isch 
 
Sieger Männer: Plauschrennen: Dieter Friedli 
  Riesenslalom: Sämi Brunner  
 
 
Horel-Slalom 
 
11 Skiclübler trafen sich zum Horel-Slalom bei der Balmhütte. Als man sich einig war, wer 
den Slalom aussteckt, konnte das Rennen bei Traumwetter und guten Pistenverhältnissen 
gestartet werden. Manchem wurde es zu heiss und im dritten Lauf wären viele Frauen auf 
die Rechnung gekommen, wenn sie unsere Ski-Cracks im Tenue Tarzan durch die Stangen 
flitzen gesehen hätten. 
Beim gemütlichen Teil konnten wir wieder ein Fondue vom Hüttenwart Ueli Brunner 
geniessen. 
 
 Sieger: Frauen: Margrith Isch 
  Männer:  Lars Scheller  
 
 
Grümpelturnier 
 
Auch dieses Jahr war das Grümpelturnier ein grosser Erfolg. Das Wetter stimmte, keine 
grösseren Verletzungen und ein gut gelauntes Publikum. Der Ersatzküchenchef hatte die 
Festwirtschaft bestens im Griff. 
Leider wird beim Vereinsempfang der Umzug mit der Musik und den geehrten Sportler fast 
von keinen Personen mehr besucht. Somit wurde am Vereinskonvent entschieden, dass es 
2008 keinen Umzug mehr gibt und man die Ehrungen direkt auf dem Schulhausplatz macht. 
Dies könnte für uns ein Vorteil sein, sind doch die Leute von der Musik schon von Anfang an 
bei uns und werden sich einen Drink gönnen. 
 
 
Kegeln und Seniorenkegeln  
 
Die Teilnehmeranzahl war auch schon besser als dieses Jahr. Aber man hat immer mehr 
Termine und kann nicht mehr überall mitmachen. 
 
 Sieger Kegeln: Frauen: Beatrice Geissbühler 
  Männer: Heinz Geissbühler 
 
 Sieger Seniorenkegeln: Ueli Brunner 
 
 
Das war ein kurzer Rückblick über das Vereinsjahr 2007. 
Halt, die Horet-Chilbi fehlt noch! Aber keine Bange. Ueli wird die Chilbi in seinem 
Jahresbericht würdigen. 
 
Ich möchte noch allen Kolleginnen und Kollegen danken, die auch dieses Jahr unzählige 
Stunden für den Skiclub aufgewendet haben. 
 
Jetzt wünsche ich allen einen tollen Winter, gute Gesundheit und hoffe, euch im November 
2008 an der nächsten HV begrüssen zu können. 
  


